
平成２５年度 １１月定例会会議録（概要） 

 

◎招集年月日  平成２５年１１月１３日（水） 

◎開催日 時  平成２５年１１月２６日（火） 午後０時５８分～午後３時０６分 

                        

◎場   所  伊那市役所 庁議室 

◎出 席 委 員  松田教育委員長、宮脇職務代理者、平澤教育委員、田畑教育委員 

◎欠 席 委 員  なし 

◎出 席 職 員  久保村教育長、原教育次長兼スポーツ振興課長、酒井学校教育課長、 

森田生涯学習課長、小松高遠長谷教育振興課長、北原指導主事、 

北原教育総務係長 

 

１ 開  会（教育次長） 

 

２ 委員長あいさつ 

 

３ 委員のひと言（教育長） 

 

４ 会議事項 

 

第１ 教育長報告 

   ・資料に基づき、教育長説明 

   ・教育長から、信州型コミュニティスクールについては、県の方向に沿って具体化して

いきたいと考えるので、意見交換をお願いしたいとの説明があった。 

   ・教育長から、いじめ防止等についての取組みについて、県からの通知に沿って対応し

ていきたいと考えているので、ご意見をいただきたいとの説明があった。 

   ・委員長から、中学生の部活のあり方と土曜授業のあり方について、伊那市の教育委員

会としてどう考えるか、今後意見交換をしていきたいとの提案があった。 

  

 第２ 報告事項 

(１) 教育委員会の事務の管理及び執行状況の点検及び評価報告書について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

   ・委員長から、評価委員から今後の参考になるご意見をいただいて、非常に良かったと 

  の感想が出された。 

 ・委員長から、「市民大学は本当の意味の生涯学習の場となるよう講座の内容を検討し

てほしい。」との意見があるが、これはどういう意味かとの質問があり、生涯学習課

長から、卒業後も、大学で学んだことを地域にフィードバッグしていただきたいとい

う意味と考えるとの説明があった。 

 

(２) 携帯電話とインターネットについてのアンケートの実施について 

 



・資料に基づき学校教育課長説明 

   （質疑なし） 

 

(３) 第 27回伊澤修二記念音楽祭の開催状況について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

   ・委員長から、第１部をもっと全市的な音楽祭にできないかとの質問があり、教育長か

ら、今の形式だと時間的に難しいとの説明があった。 

   ・委員長から、伊澤修二先生生誕の地で音楽祭をやるということが大事だと思うので、 

そうしたことも含め、更に検討してほしいとの提案があった。 

 

(４) 成人式のあり方検討委員会報告書について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

   ・職務代理者から、様々な意見が出され、それぞれ長所短所もあったことから、結果的

にこういう形の報告書になったという説明があった。 

   ・委員から、どういう方向性を目指すかということがもう少し明確にされていれば良か

ったとの意見があった。 

・委員から、アンケートの取り方についてもう少し検討した方が良かったのではないか

との意見があった。 

   ・委員長から、報告書について教育委員会としてどう考えるかということが無ければい

けないとの意見があった。 

   ・委員長から、公民館長若しくは公民館主事がコーディネーターになって、意識を深化

していくための式にするにはどうしたらいいかということを大事に進めていってほし

いとの意見があった。また、「記念品については市で統一する」という報告は大事で

あるとの意見があった。 

・委員長から、まとめにある「今すぐに開催方法を変更する時期でないと考えます」と

いう提案は、厳粛に受け止めてほしいとの意見があった。 

   ・教育長から、この提言をもとに館長主事会で情報交換を行い、方向性について検討し

きたいとの説明があった。 

   ・委員長から、検討結果を教育委員会に報告していただきたいとの提案があった。 

  

(５) 学童クラブ未開設校（新山小）について 

(６) 年末年始休業特別学童クラブについて 

(７) 年末年始休業特別街頭補導について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

   （質疑なし） 

 

（８） 市指定文化財現状変更（創造館・神明社荒神社のケヤキについて 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

（質疑なし） 

 



（９）社会教育委員の選出方法について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

  ・委員長から、選出方法の変更の有無について質問があり、生涯学習課長から、変更は無

いとの説明があった。 

 

（10）伊那市社会教育委員条例の一部改正について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

（質疑なし） 

 

（11）伊那市考古資料館条例の廃止について 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

  ・委員長から、考古資料館の今後について質問があり、教育次長から、公の施設からは外

すが、希望があれば見学も受け付けるとの説明があった。 

 

（12）伊那市公民館条例の一部改正について 

・資料に基づき、高遠長谷教育振興課長説明 

  ・教育次長から、今回の条例改正に関る規則の改正については、条例議決後、定例教育委

員会に議案として提案させていただきたいとの説明があった。 

 

（13）平成 25年度高遠町地区及び長谷地区成人式について 

・資料に基づき、高遠長谷教育振興課長説明 

（質疑なし） 

 

（14）伊那西スケート場について 

・資料に基づき次長兼スポーツ振興課長説明 

（質疑なし） 

 

（15） 共催・後援について 

・資料に基づき学校教育課長説明 

 （質疑なし） 

 

（16）【非公開】学校事故速報について 

（17）【非公開】不登校及び不登校傾向児童生徒数の実態調査について 

（18）【非公開】いじめに関する実態調査について 

・資料に基づき指導主事説明 

 

（19）その他 

  ① 社会教育委員会との懇談会について 



   ② 学校給食費について 

   ③ いじめ防止等の取組みについて 

   ④ 春富中学校武道場の経過について 

   ⑤ 交付税過大受給の経過について 

・学校教育課長説明 

 

５ その他 

（１）１２月の日程について   

（２）１月の主な日程について 

   総合的学習活動発表会 １月１７日（金）午前９時００分 

１月定例会 １月３１日（金）午後１時００分  

   市長との懇談  同日    午後３時３０分 

   3 月定例会 ３月２７日（木） 午後２時３０分開始を 午後１時開始に変更 

・教育次長説明 

 

６ 閉  会（委員長） 

 


